

Le Parlement de Crimée approuve la nouvelle Constitution



Simféropol , 11 avril (RHC- Telesur)- Le Parlement de la Crimée a approuvé aujourd'hui la nouvelle Constitution lors d'une réunion extraordinaire dans laquelle les 88 députés présents ont ratifié de façon unanime sa condition d'État démocratique et de droit associé à la Russie.

L'approbation du texte coïncide avec l'entrée en vigueur d'une modification à la Constitution russe qui inclut l'incorporation de la République de Crimée et de la ville de Sébastopol comme nouveaux membres de la Fédération.

Comme le stipule la nouvelle Constitution , le leader de la République de Crimée sera élu par les députés au Parlement pour une période de cinq ans et aura le pouvoir de former et même de dissoudre le gouvernement.

La Crimée dont la majorité de la population parle le Russe a déclaré son indépendance de l'Ukraine en mars dernier et son adhésion à la Russie , après avoir décidé au cours d'un référendum de ne pas reconnaître la légitimité du gouvernement putschiste de Kiev.



Radio Habana Cuba